
FIAB TUTTINBICI APS Reggio Emilia

Assemblea di BILANCIO del 20/04/22

Presenti: Gigi Astolfi (Vice Presidente), Mariagrazia Canovi, Mauro Corradini, Gianfranco Fantini, Mari-
sa Gradellini, Malvini, Raffaella Monti (Presidente), Giorgio Tamagnini (Segretario), Omar Tondelli, 
Claudio Torreggiani, Paolo Zaccheo…

O.D.G:  
1. Relazione del Presidente sull’attività dell’anno 2021.

2. Approvazione Bilancio 2021.

3. Varie ed eventuali.

Il giorno 20/04/22, alle ore 21.00, si è riunita l’Assemblea annuale di Tuttinbici FIAB di Reggio E., in
presenza, al Circolo Orologio.

1 – Il Presidente espone la relazione dell’anno sociale 2021 spiegando la maggior parte delle iniziative
più significative svolte durante lo scorso anno. La relazione è consultabile sul sito nella sezione verbali. 

2 – Successivamente viene presentato il Bilancio 2021 insieme alla Relazione di accompagnamento. I
documenti sono sempre consultabili sul sito nella sezione verbali.
Dopo vari interventi da parte dei presenti, l’ASSEMBLEA APPROVA!

3 – C. Torreggiani chiede notizie riguardo al progetto della Ciclovia dell’Enza.
O. Tondelli risponde che è stato siglato un “Contratto di fiume”, firmato anche dall’Autorità di Bacino
del  Po  e  diversi  Comuni  rivieraschi  che  potrebbe  portare  a  buoni  risultati,  se  qualche  Ente  si
promuovesse capofila e iniziasse il percorso. Il progetto sarebbe un grande volano di promozione delle
eccellenze enogastronomiche, paesaggistiche, turistiche e locali.
C.  Torreggiani  esprime il  proprio  parere sul  fatto che sui  sentieri  cicloturistici  si  incontrino molti
segnali, a volta contraddittori; sarebbe meglio averne meno ma con una cura maggiore dei percorsi.
M. Corradini pensa che per attrarre giovani ciclisti verso le iniziative di Tuttinbici potrebbe essere
utile proporre escursioni più corte, o serali o con contenuti più accattivanti che incontrino gusti diversi.

La riunione è terminata alle ore 23.30.

Il Segretario Il Presidente
Giorgio Tamagnini Raffaella Monti
 


